

La France souhaite appuyer la demande du Tchad qui a relevé que mon pays était actuellement son seul bailleur de fonds.

Hélas c'est la situation de nombreux pays comme la Mauritanie où l'Ong Hamap à fait un excellent travail pour le déminage de la région de Nouadhibou avec un seul financement français, du Sénégal, du Zimbabwe et de bien d'autres pays oubliés des donateurs où la dépollution pourrait aller plus vite si tous les moyens n'étaient pas concentrés massivement sur quelques bénéficiaires.

Il est important que nous mettions en place des coalitions d'Etats pour aider ces pays.